



“El Día de la Seguridad Privada en la Comunidad Valenciana”

Dos vigilantes de seguridad del Aeropuerto de Alicante-Elche reciben una mención honorífica por su trabajo

- Los vigilantes son empleados de la empresa Prosegur y han destacado por el buen cumplimiento de sus funciones en la terminal alicantina
- La Delegación del Gobierno y el sector de la Seguridad Privada, junto con la Jefatura Superior de Policía de la Comunidad Valenciana y la 6ª Zona de la Guardia Civil Comunidad Valenciana organizan este evento

30 de abril de 2015

Dos vigilantes de seguridad del Aeropuerto de Alicante-Elche han recibido esta mañana una mención honorífica por destacar en el buen desempeño de sus funciones. Los galardones se han entregado en Valencia, con motivo del “Día de la Seguridad Privada de la Comunidad Valenciana” en un acto organizado por la Delegación de Gobierno y el sector de la Seguridad Privada.

Los trabajadores reconocidos por su trabajo han sido Juan Carlos Martínez López y María Jesús Álvarez del Campo, ambos empleados de la empresa Prosegur y que desarrollan su labor profesional en la terminal alicantina por la que pasan cada día miles de pasajeros.

El objetivo de este evento y estos galardones, en los que también han colaborado la Jefatura Superior de Policía de la Comunidad Valenciana y la 6ª Zona de la Guardia Civil Comunidad Valenciana es otorgar un reconocimiento a aquellas personas que han sobresalido en el cumplimiento de sus funciones o acreditado una trayectoria profesional excelente.